



# 3学期



3学期 今年の冬は寒かったけれど、寒さに負けず、  
いろいろな運動あそび頑張りました！  
こどもはかせのこ！元気なこ！



## 氷遊び



## こおり できたよ！



## 学園でたこあげ したよ！



## ダンス教室・リズムジャンプ 体動かすの気持ちいい！



## 図書室交流も しましたね



# 豆まき つよい鬼、かわいい鬼、いっぱい!



きゃー!  
おにがきたー!!

# はっぴょうかい! がんばりました(^^♪



いす組  
もりのおふろ  
かわいいどうぶつ  
さんがいっぱい!



こあら組  
15匹のかえる  
かわいいかえるさん  
ひょうたん沼にかえ  
れるかな?



らいおん組  
じごくのそうべえ  
みんな生き返って  
よかった!



# おわかれ遠足

お別れ遠足 まさかの前日の雪で地面や遊具はびしょぬれ…でも天気は回復傾向…何とか連れて行ってあげたい…と思い、時間を遅らせて出かけました。  
心配していた寒さも大丈夫で、5歳児は買い物も自分でできました。みんなで食べたパンの味は格別でしたね(〇〇)

ようちえんバスに  
乗って出かけました



5歳児は  
パンのお買い物



パン おいしいね!



寒さもみんなの元気で吹き  
飛ばす勢いでした。  
楽しい一日でしたね。



帰りのバスで  
ウトウトzzz



# 卒園におきて お皿づくり

5歳児 らいおん組は卒園の記念に自分たちでお皿づくりに挑戦！  
自分だけの世界に一つだけのお皿ができました。  
卒園式の日大切に持ち帰りましたよ(´▽`)  
らいおん組さん 卒園おめでとう！



粘土をこねて、  
下絵を描いて…



絵の具で色を  
つけます。



すてきなお皿が  
できました♡



あっという間の3学期 3月19日に無事に卒園式、24日には修了式を終えることができました。1年間、たのしい思い出がたくさんできました。

今年は昨年度よりもより多く子どもたちの様子や育ちを保護者の方に観ていただけたことが本当に嬉しく思いました。

来年度もできる活動を精選しながら、保育を進めていきたいと考えています。  
1年間、ありがとうございました♡

